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0 – 7 raisons d’aimer Marie
Voici 7 textes courts qui vont à
l’essentiel ! En quoi la Vierge Marie nous
concerne-t-elle ? A-t-elle un rôle à jouer
dans notre vie spirituelle ? Nous avons
de nombreuses raisons de l’aimer et de
la vénérer.
 



1 - Jésus veut que nous aimions Sa
Mère comme Il l'aime
Quel fils peut supporter que Celle qui l'a
mise au monde soit offensée par un
étranger ?
Tout en nous se révulse à cette idée !



Mais pire encore, un fils aîné peut-il
supporter qu'un de ses frères ou une de
ses soeurs parlent mal de leur mère ?
 
C'est inconcevable !
 
Oui Jésus, notre frère aîné veut que non
seulement nous respections notre Mère
mais que nous l'aimions et l'honorions
comme Il l'aime et comme Il l'honore.
 
Voulons-nous ressembler au Christ ?
Sommes-nous frères et sœurs de Jésus
?
Alors Marie est aussi notre mère, Elle
mérite que nous l'aimions !
 
 



de chacun, notre rédemption n'a pas eu
lieu, notre foi est vaine, notre espérance
est une illusion,
nous sommes perdus !
 
C'est aussi simple que cela !
 
Au cours de l'histoire, beaucoup ont pris
ce chemin en refusant à Marie le titre de
Mère de Dieu.
 
Assez rapidement, ils en sont venus à ne
voir en Jésus qu'un grand prophète, un
simple homme aux qualités
exceptionnelles, un exemple qui a
atteint le plein accomplissement de son
humanité.
Ils ont abandonné le dépôt de la foi
transmise par les apôtres.
Ils ont tout simplement apostasié !
 
Beaucoup sont devenus de vrai païens
avec un joli vernis chrétien qui fait
encore illusion.



 
Celui qui rejette Marie finira par rejeter
aussi le Christ et sa divinité !
 
Marie est la garante du dogme de
l'incarnation !
(Paul Newman, cardinal, ancien
protestant anglican)
 
 



3 - Par Marie, nous entrons en
profondeur dans le mystère du
Christ
Comment peut-on concevoir que le Dieu
tout-puissant, le créateur du ciel et de la
terre puisse devenir homme parmi les



hommes, s'abaisser jusqu'à la mort sur
la croix sans Marie ?
 
Sans Marie et son consentement, ce
point fondamental de notre foi n'est plus
qu'une belle fable à raconter aux
enfants !
 
En approfondissant le rôle essentiel de
Marie dans l'incarnation de Dieu, nous
pénétrons en profondeur dans le
mystère du Christ.
 
Nous comprenons davantage le dessein
éternel de la Sainte Trinité et notre
élection au salut.
Si le mystère de Marie ne peut qu'être
éclairé par le mystère du Christ, comme
le soleil illumine la lune, la douce
lumière de Marie nous est plus proche,
plus maternelle, plus douce à
contempler.
 



Nous découvrirons alors que tout ce
qu'est le Christ, tout ce qu'il a dit et fait
prend un relief plus saisissant, tout en
touchant davantage notre coeur.
 
Notre foi au Christ en sera fortifiée,
comme transformée, nous goûterons
mieux tout ce que le Seigneur a fait
pour nous.
 
C'est ma conviction, ma quête et mon
expérience !
 
 



4 - Par Marie, Dieu a pris le risque
de nous aimer et d'être rejeté
Le Verbe qui est auprès de Dieu et qui
est Dieu est devenu un enfant faible et
fragile entre les bras de Marie.
 



Sa Mère a pris soin de lui afin qu'Il
devienne un homme et accomplisse la
mission de son Père.
 
Par Marie, Dieu a montré qu'Il n'était
pas que le Dieu fort qui épouvante les
hommes, mais aussi un Dieu fragile qui
prend le risque d'être rejeté et offensé
pour mieux nous rejoindre et nous
manifester son amour.
 
Ma soeur, mon frère, sens-tu ce que
cela représente pour nous, ses faibles
créatures ?
 
Nous ne pouvons plus dire que Dieu ne
se préoccupe pas de nous, Il a pris notre
condition !
 
Nous ne pouvons plus penser que Dieu
est loin de nous, Il est venu habiter au
milieu de nous et en nous !
 



Nous ne pouvons plus croire que Dieu
va nous rejeter, Il a pris le risque d'être
rejeté par nous afin de nous démontrer
que sa miséricorde nous accueille
toujours !
 
Alors, joins-toi à moi pour proclamer à
tous :
 
Qui est comme notre Dieu !
Il s'est fait tout petit enfant pour nous
élever à Lui !
Quelle merveille que l'amour de Dieu !
 
 



5 - Par Marie, Dieu a manifesté la
dimension maternelle de sa grâce
et de son amour
Le Père et le Fils, deux figures
masculines. Dieu n'est-il que masculin ?
 



Toute la dimension féminine de
l'humanité serait alors absente en Dieu
alors que Dieu nous a fait, homme et
femme, à son image ?
 
Marie par sa maternité divine est
devenue la créature la plus proche de la
Trinité Sainte.
 
Mais par son être de femme et de mère,
Marie est aussi la plus proche des
hommes et des femmes de ce monde.
 
Par Marie et son rôle indépassable, Dieu
manifeste clairement que sa grâce et
son amour ne sont pas que paternels,
mais aussi maternels.
 
La Bible fait allusion clairement à
l'aspect maternel de l'amour de Dieu
pour nous
 
« Comme un homme que sa mère
console, ainsi je vous consolerai » Isaïe



66,13
 
« Sion disait : l’Éternel m’abandonne, le
Seigneur m’oublie ! Une femme oublie-t-
elle l’enfant qu’elle allaite ? N’a-t-elle pas
pitié du fruit de ses entrailles ? Quand
elle l’oublierait, moi je ne l’oublierai
point ». Isaïe 49,14-15
 
Dieu est Père, mais son amour est aussi
maternel comme celui d'une mère pour
son enfant.
 
Au travers de Marie, par sa maternité
spirituelle envers nous ses enfants, Dieu
manifeste plus clairement la dimension
maternelle de sa grâce et de son amour.
 
« Mon âme est en moi comme un
enfant, comme un petit enfant contre sa
mère ». Psaume 130,2
 



6 - Comme Marie a formé Dieu le
Fils en Elle, Marie forme le Christ en
nous
Pour beaucoup, aimer Marie, la vénérer
c'est une idolâtrie qui enlève à Dieu une



partie de l'honneur qui lui est dû. Pour
d'autre, Marie est un obstacle à notre
union à Jésus.
 
C'est tout le contraire !
 
Marie est le moule prédestiné de Dieu
pour former le Christ, d'une manière
naturelle avec Jésus et d'une manière
surnaturelle avec nous.
 
Dieu, en Elle et par Elle, a épousé notre
humanité, c'est l'Incarnation et la
maternité divine de Marie.
 
A l'Annonciation, Marie a conçu le Christ
total, la Tête, Jésus et son corps
mystique l'Eglise, donc nous aussi.
Jamais la Tête sans le corps ! C'est la
maternité spirituelle de Marie confirmée
à la croix par Jésus quand il a donné à
Jean Marie pour Mère et à la Vierge,
Jean pour fils.
 



Le Saint-Esprit fait habiter Jésus en
nous, comme Il a fait habiter Jésus en
Marie.
 
Comme Marie, nous portons le Christ en
nous !
 
Plus nous sommes proches de Marie,
plus notre Mère forme le Christ en nous,
plus nous devenons capable d'épouser la
divinité de Dieu, plus nous sommes
transformé en Jésus et comme Lui
devenons Fils de Dieu et Fils de
l'homme. Certes, nous restons créature,
mais Dieu nous unit à Lui dans un
mariage spirituel que les saints appellent
noces mystiques, leur grande quête qui
ne s'achève que dans la gloire et le face-
à-face.
 
"Mes enfants, vous que j’enfante à
nouveau dans la douleur jusqu’à ce que
le Christ soit formé en vous ..." (Galates
4:19)



 
Si Paul l'a dit aux Galates, Marie a
encore plus de légitimité à nous le dire !
 



7 - Plus je m'abandonne à Marie,
plus Elle me donne à Jésus !
Le but final de notre vie spirituelle n'est
pas Marie, mais Dieu !
 
Le Fils de Dieu s'est abaissé en Marie
pour donner sa vie pour nous. Il nous a



rejoint dans notre humanité douloureuse
et pécheresse, Il a porté nos péchés à la
croix pour nous en délivrer et que nous
devenions fils et fille de Dieu.
 
Par sa résurrection et son exaltation
dans la gloire du Père, il a tout accompli
:
 
Tout rassembler en Lui dans l'unité et
ensuite tout donner au Père afin que
tous nous soyons un en Dieu.
 
Marie, par sa maternité spirituelle, est
associée à cette donation à Dieu
 
En nous abandonnant à Marie, en nous
consacrant à Elle, notre Mère forme le
Christ en nous, l'Esprit-Saint crie en
nous "Abba Père", en écho, notre esprit
crie "Maman Marie"
 
Marie nous donne sans cesse à Jésus,
Jésus nous donne au Père par l'Esprit



afin que nous soyons tous un dans la
gloire de Dieu.
 
Voilà le plan de Dieu pour nous !
 
Tout à Jésus par Marie !
 
Thierry Feller
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